

## Ecoles maternelle et élémentaire : échange autour de jeux

Afin de renforcer les liens entre l'école maternelle Loridan et l'école élémentaire Salengro, un nouvel échange est mis en place cette année : « *Le 7 mai, les enfants de moyenne section ont reçu les élèves de CP de M<sup>me</sup> Buchet. Ils recevront les CE2 de la classe de M<sup>me</sup> Dessaint le 14 mai autour de jeux de société et de jeux mathématiques* », présente la directrice de la maternelle, Nathalie Baillon. Deux séances d'une heure ont donc été programmées au cours desquelles les grands doivent expliquer aux petits les règles du jeu avant de démarrer la partie. Ces rencontres entrent dans l'objectif de l'école maternelle de jouer un rôle de pivot à travers les relations qu'elle établit avec les institutions de la petite enfance (c'est le cas depuis 2018 avec le projet « Passerelle petite enfance » en lien avec la micro-crèche *L'îlot chouette* d'Hallennes pour faciliter le passage de l'enfant à l'élève. Cette année, 8 petits sont d'ailleurs concernés) et avec l'école élémentaire, le but étant de toujours favoriser le bien-être des enfants et de constituer une continuité éducative.

